

# *Le président mexicain rejette l'inclusion de Cuba dans la liste unilatérale des sanctions américaines contre Cuba*

---



Mexico, 28 mai (RHC) Le président mexicain Andrés Manuel Lopez Obrador a réitéré mardi son rejet du blocus imposé par les États-Unis à Cuba et de l'inclusion de l'île dans la liste unilatérale des pays présumés parrains du terrorisme.

En réponse à une question d'un journaliste lors de sa conférence de presse habituelle, le président a considéré comme un progrès le fait que les autorités américaines aient signalé l'élimination de la plus grande des Antilles de la liste des nations qui « ne coopèrent pas pleinement » dans la lutte contre ce fléau.

« Seuls deux pays dans le monde sont en faveur du blocus contre Cuba. Et le terrorisme, c'est pour quoi ? De pures excuses ! Un grand fardeau idéologique et il y a aussi un groupe aux États-Unis qui fait beaucoup de profit aux dépens de la souffrance du peuple cubain », a-t-il dénoncé.

Les peuples ont le droit d'être indépendants et il n'existe aucune nation, aussi puissante soit-elle, qui se place au-dessus des autres peuples ; je ne crois pas aux hégémonies, a-t-il déclaré.

Le président s'est demandé quelle était la faute du peuple cubain, qui souffre d'un blocus l'empêchant d'avoir accès à la nourriture, aux médicaments et aux services de base.

« Il s'agit d'une violation flagrante des droits de l'homme, en raison d'une décision prise d'en haut et, ce qui est encore plus discutable, de créer un blocus comme stratégie pour que les personnes soumises au blocus, désespérées par le besoin, se rebellent contre leur propre gouvernement. C'est de la perversité, ce n'est pas de la politique", a-t-il déclaré.

Ces derniers jours, le département d'État américain a indiqué que Cuba avait été retiré de la liste des pays qui, selon Washington, « ne coopèrent pas pleinement » dans la lutte contre le terrorisme.

Le gouvernement de la nation caribéenne a qualifié d'insuffisante cette disposition, qui n'équivaut pas à l'élimination de la liste des pays soutenant le terrorisme, et qui implique de sérieuses limitations pour les échanges économiques et commerciaux de la plus grande des Antilles (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355912-le-president-mexicain-rejette-linclusion-de-cuba-dans-la-liste-unilaterale-des-sanctions-americaines-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**